



Ruta de las Villas Mercedes-Benz Club España

Sepúlveda-Burgo de Osma.

Sábado 8 de Junio de 2024

El título de villa se trataba de un privilegio que el rey entregaba a los pobladores de una localidad para la obtención de algunos de los privilegios que obtenían dichas localidades, como por ejemplo la potestad de aplicar justicia en su mismo territorio, y más autonomía con respecto a las localidades más poderosas de la comarca. Hoy en día dichos títulos no tienen valor administrativo al igual que los títulos nobiliarios (duque, conde...). Pero sí tienen un importante carácter simbólico y es una referencia de cómo eran las localidades en un pasado; la propia capital de España, Madrid, sigue conservando su título de villa.

El próximo sábado día 8 de Junio realizaremos un bonito itinerario entre las provincias de Madrid, Segovia y Soria. Con salida desde Torrecaballeros, tomaremos dirección hacia la Villa de Sepúlveda para adentrarnos en a través de sus recoletas carreteras y significativo paisaje caracterizado ahora por largas rectas y el típico paisaje castellano plano. En la Villa de Sepúlveda nos esperaba la singular belleza de su casco histórico, para deleitarnos con una agradable visita turística, y una suculenta comida en uno de sus reconocidos mesones a base de asado.

Tras la comida, tomaremos rumbo a la Villa de Burgo de Osma atravesando las estribes de Somosierra con destino a la no menos espectacular Burgo de Osma, donde se celebrará el desfile del Rally de los Centenarios de coches de más de 100 años. Este singular evento contará entre los más de 50 vehículos coches y motos inscritos que veremos atravesar a todos ellos el casco histórico del Burgo de Osma poniendo sin duda el colofón perfecto a una agradable jornada entre Mercedes-Benz Clásicos.

Programa preliminar:

10:00h-10:45h Punto de encuentro en Torrecaballeros Segovia en el Rancho de la Aldeguela donde podremos tomar un café mientras nos reagrupamos todos.

10:45 h -11:45h Ruta 1 Torrecaballeros-Sepúlveda. Llegada a Plaza Mayor dónde aparcaremos en zona reservada para el grupo nuestros vehículos.

12:00-14:00 h Visita guiada por Sepúlveda que se realiza un recorrido por el singular casco histórico y sus diferentes miradores a las Hoces del Río Duratón y monumentos de especial interés como la iglesia románica de El Salvador, siglo XI, la más antigua del románico segoviano, el Santuario de la Virgen de la Peña, siglo XII y el Museo de los Fueros, ubicado en la iglesia de los Santos Justo y Pastor, que permitirá tener una visión muy completa de la historia de la Villa.



14:00h Comida en el Figón de Ismael, casa Fundada en 1949 dónde nos deleitaremos de un menú especial con Asado de Cordero y viandas de la tierra, regados con vinos de la Ribera del Duero.

17:00 h Ruta 2 por el Parque natural de las hoces del Rio Riaza con destino a la Villa de Burgo de Osma.

18:30 h Llegaremos a Burgo de Osma para asistir al desfile del Rally de los Centenarios, con vehículos fabricados antes de 1924. El concurso permitirá observar a estos vehículos de más de 100 años circulando por su Plaza Mayor ataviados de época.

20:30 h Fin de Actividad. Vuelta Libre a origen.

Precio de la actividad para dos personas en un vehículo: 195€ Incluye Ruta, visita guiada en Sepúlveda, acceso a Iglesias y museos, comida Menú degustación y actividades descritas. Limitado a 25 vehículos máximo con prioridad para los más antiguos (50 personas). Reserva por estricto orden de pago. Consultar cuenta de ingreso Banco de Santander ES3100301067410297786273.

Responsable de la actividad. Delegación de zona centro. Mercedes-Benz Club España. Regis de Nicolas 615269900 rn@mercedesbenzclubspain.es